

Verein für Leibesübungen e.V. Westercelle

- Fußball

www.vflfussball.de



Celle, 4. Juni 2021

Hygienekonzept für die Fußballsparte des VfL Westercelle e.V. Für Spiele im Westerceller Sportpark

Als Grundvoraussetzung gilt, dass die durch die Bundesregierung, die Länderregierungen und die örtlichen Behörden vorgegebenen Verordnungen zur Eindämmung der Corona-Pandemie sowie deren Umsetzung zu beachten sind.

1. Ein Besuch des Westerceller Sportparks ist bei Krankheitssymptomen, wie Fieber und Husten, ausgeschlossen. Die betreffende Person muss von der Sportanlage fernbleiben.
2. Es gelten die gleichen Abstandsregeln wie im öffentlichen Raum, das heißt maximal 10 Personen aus maximal drei Haushalten dürfen zusammenstehen bzw. zusammensitzen.
3. Die Kontaktdaten von jedem Zuschauer müssen dokumentiert werden. Jeder Zuschauer muss daher beim Betreten des Sportparks den Registrierungszettel ausfüllen oder sich über die Luca-App registrieren. Um Warteschlangen zu vermeiden, wird dieser Zettel vorab auf der Homepage www.vflfussball.de zur Verfügung gestellt. Zudem wird die Vorlage dem Gegner per E-Mail zugeschickt. Der QR-Code für die Luca-App hängt an den Eingängen zur Sportanlage aus.
4. Die Bewirtung erfolgt ausschließlich durch das Sportheim Westercelle. Hier gelten die Vorgaben für eine Gaststätte, die vom Wirt entsprechend umgesetzt werden.
5. Der Durchgang zwischen Kabinen und A-Platz wird ausschließlich für Spieler und Trainer/Beitreuer geöffnet. Zuschauer nutzen den Eingang am Sportheim.
6. Desinfektionsmittel wird bereitgestellt.